

**Liebe Nachbarn beiderseits der Elbe,
liebe Besucher unserer schönen Elbtalaue !**

In Neu Darchau soll eine Brücke über die Elbe gebaut werden. Seit langem gibt es Widerstand gegen die befürchteten Auswirkungen des Brückenbaus.

Lüneburg hat jetzt die Brückenpläne beschlossen. Dagegen werden die Gemeinde Neu Darchau und eine große Klärgemeinschaft klagen. Lüneburg darf mit seiner Planung nicht durchkommen!

Noch haben wir unsere FÄHRE „TANJA“! Wir feiern, dass es die Fähre noch gibt!

Deshalb machen wir ein Fährfest! Weil wir wollen, dass die Fähre bleibt! Wir brauchen keine Brücke!

Wir laden ein zum

F Ä H R G N Ü G E N

**am Sonntag, 10. Juli, ab 11 Uhr
in Neu Darchau am Hafen**

Im Programm:

- * *Shanty Chor „Jeetzelstakers“ Hitzacker, ab 11:30 Uhr, am Nachmittag dann*
- * *„FÄHR-GEDANKEN aus dem Blasebalg“ mit **Alfons Bock***
*(Bandoneon/Gesang) und **Michael Görrissen** (Akkordeon/Gesang) **
- * *Duo „Saitenwind“ (Wendland) mit Liedern und Tänzen der Welt,*
***Michaela Stoewer** (Akkordeon) und **Johannes Ammon** (Geige) **
- * *Wahl der „FÄHR-LADY“ * Kutschfahrten im Elbetal **
- * *viel **Spaß für Kinder** mit Schminken, Hüpfburg, Kletterberg **
und natürlich Kaffee, Torten, Kuchen, Gebrilltes und Getränke und
Informationen und Aktionen

Bringen Sie doch auch Ihre Nachbarn mit.

Alle Gäste unserer Region sind ebenso herzlich willkommen. Und erst recht Gäste aus den Nachbargemeinden auf beiden Elbseiten.

Veranstalter: BI „Ja zur Fähre! Nein zur Brücke!“, Neu Darchau